Fecha 29/06/2025 Audiencia 10.800 Vpe: \$480.597 Tirada: 3.600 Vpe pág: \$515.658 Difusión: 3.600 Vpe portada: Ocupación: 93,2% \$515.658

Sección: CONTRAPORTADA Frecuencia: DIARIO

Pág: 20

20 www.diariolongino.cl

El Longino

Domingo 29 de Junio de 2025



Chanavayita y Collahuasi impulsan programa integral de vida saludable en nuevo complejo deportivo del borde costero sur de Iquique

La iniciativa forma parte de la línea de acción "Impulso Social" de la minera y se concretó junto a organizaciones de esta caleta. En el lanzamiento, más de 80 estudiantes participaron en una clínica deportiva liderada por jugadores del Club Deportes Iquique.

Producto de un trabajo conjunto entre la comunidad educativa de la Escuela Básica de Chanavayita, el club deportivo de la localidad y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, se realizó el lanzamiento del Programa Salud, Bienestar y Deporte en el borde costero sur de Iquique.

Su objetivo es fomentar la actividad física desde temprana edad, como un hábito de vida que contribuya a una infancia saludable en los escolares. Para ello, se implementarán sesiones recreativas semanales, entrega de colaciones saludables, evaluaciones médicas periódicas y jornadas educativas sobre bienestar integral.

En la ceremonia inaugural, también se hizo entrega oficial de una cancha de fútbol de pasto sintético con estándar FIFA en el Complejo Deportivo "Nelson Escobar Chávez" -la primera en su tipo en todo el litoral sur-, la cual será un espacio clave para la ejecución de este programa y otras actividades deportivas, recreacionales y comunitarias.

"Esta nueva cancha es reflejo del esfuerzo conjunto entre el Club, nuestros vecinos, dirigentes y profesores. Es una puerta de entrada hacia un entorno más sano y activo. Agradezco a Collahuasi por su apoyo a nuestra comunidad", señaló Gabriel Espejo, presidente del Club Deportivo de Chanavayita.

La seremi del Deporte, Vania Llantén, puntualizó que "esto representa un avance significativo en la promoción de una vida sana, integrando el deporte y fortaleciendo la cohesión social. Cuando comunidad y empresa privada trabajan de forma colaborativa, se logran resultados positivos como este programa y la habilitación de una nueva cancha deportiva".

El Programa Salud, Bienestar y Deporte fue diseñado a través de una gestión coordinada en la Mesa Social de Chanavayita, instancia liderada por dirigentes de la localidad y ejecutivos de Collahuasi. Además, cabe destacar que esta acción comunitaria se enmarca en "Impulso Social" de la minera, un eje estratégico que promueve instancias que aporten al desarrollo integral de Tarapacá.

Matías Aylwin, superintendente de Asuntos Corporativos y Borde Costero de Collahuasi, destacó los impactos del proyecto. "Esta iniciativa reafirma nuestro compromiso con el bienestar de las comunidades, generando entornos seguros y saludables. Nos enorgullece ver cómo desplegar esfuerzos articulados impacta positivamente en la calidad de vida de las familias que residen en esta caleta", aseveró.

La actividad de lanzamiento del programa culminó con una clínica deportiva a cargo del Club Deportes Iquique, cuyos jugadores compartieron con 80 niños de la escuela y otros menores del Club Deportivo de Chanavayita en una jornada lúdica y de espíritu futbolístico.

